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TERZA REPUBBLICA SABATO 7 FEBBRAIO 2015 tcco

crcalizione r:nica". È questo iI progetto
dte ieri in Biblioteca provinciale ha aruunciato
iI sindaco diVetona, ormai distante da Matteo Salvini

dinipossano scegliere e cj siaWii finalmen-
teversounPnesemoderno llsindacodiVe-
rona sl è detto in piena ;in ro:r ia co:r Raffae-
le Fitto e con la sua haftaglia di rinnova-
mento interno a Forza Iralia, così cotne ap-
prezza il lavoro del suo segrerario di partito
Salvioi che ha sapu to ric.Ìlibrare il dibatri to
dentro i confini nazionali \la sene a suo
awiso guardare oltre e strutruìare il bipar-
tirismo tanro agognato thsi e certo che do-
wa essere effettuata una seleT-ione leaderi-
stica "Già Berluscorìi lanciò le Primarie nel
20I2, poi vide che vinss Ber;ani c si accorse
che non ce n'era bisogucr, oSgi, però, con
Renzi la parli ta è diventara piir complicata.
dobbiamo dare urr'altcrnarrr n al centrosi-
nistra renziano e l'ltalicilm c,rn il premio di
maggioranza al parri ro e llo r all a coalizione
ci inrporrc di ripensare il nosuo sclliera-
mcnto, sewe una lista unica dcl centrode-
stra, in modo chc i citfadiili possano sce,
glierc e ci si o\aii finalnren tr: ,- erso un Paese
moderno". ll sindaco d, \er,)na si è detto iD
pienasintoniacorRaffneJc tjirroecon la sua
battaglia di rinnovamenro inrerrro a Forza

L'E\IEXVTO

Tatarellachiama
anche Passera

E ipùtiE da Tatrella per ricostruire il centro-
I\deslra. Si chiam qosi il convegro del prossi-
mo 12 febbnio,nel quale il sindaco diVerona Fla-
vio Tosi dorcbbe €ssere nuovmente protagoni-
sla a Foggia,starclta a Paluo Dogana, irsieme ad
ospiti di gBde ligraggio istituionale e polirico.
Secondo il prcgrma dirmato da FabrizioTata-
reIa dorebb@ reluione i$ieme al sindaco
Froco Ladella e all'onomle Paolo A.gostinac-
chio, I'er pcEidente della Camera Giufranco Fi-
ni, I'otror$lo lgnEiohREEa,Tosi appulo, il se-
latoE GÀetilo Qmgliuiello e l'er banchiele
CoradoPe6rr,che diEcente ha dato ùta al suo
mwimento politico ltalia Unica.Ieri i referentilo-
cali di ltali. Unics omo gli Eici alsenti alla con-
rention dib!i. S€grc che le possibili leadership
del centrodslEa eno molteplici.lo schierilen-
to è ucon tuto da diaegnre. Corrado pdsera a
RoMlo rcomreol(end ha incontrato tutti i dele-
gEti, Er cù i npprc.ontmti dslle Porte teritoria-
li dclla Provircia di [bggia costituitesi negli ultimi
mqi etEaw ù minuàoao larcrc dell'aw. De
muico Èrell, nembrc del Tem niliona.le. Ol-
ts€ a Nruiolticùio, rccio fondatore del Piltito
€ rcrporulbila d€Ua prima Pona detla provincia

Euico Suteliqllo,[areatoAntonella Miqccie
l'uicutoEDomto GolEedo .Pre!€nts uche la

pmdironegricolo.'

ma uscita pubbli-
ca di ieri lìa imnìa-
girìirLo una tnani-
festaziorìe cerìtro-
tJ sul tcrììa dellfl
"leBalilò conra-
giosa" cha invita to
al confronto insic-
nre al sindaco di
Fog8iil Franco

la candid& crcigliera regiorn
IVlicftaeta Di Donrna.:.dfrrÉi stiar

cercurdo di rieskrrixc i!
ccnlodesta c il lagoro dilbsi ò r
solco di qutro di RaGele Fitto

Italia, così
conle ap-
prezza il la-
r oro del suo
segretario di
parrito Salvi-
ni che ha sa-
ìluto ricali-
brarq il di-
battiro den-
tro i confìni

Landella e al presidente del consiglio co-
munale Luigi Mlranda, tre esponenti del
mondo economico ed imprenditoriale: il
presidente della Camcra di Commercio Fa-
bio Porreca, il presidente dell'Ance Gerar-
do Biancofiore e il presidente di Confindu-
stria Gianni Rotice.
Come si legge sul sito della fondazione,,Ri-
costruiamo il Paese" è il progetto politico
pcr l'lralia di FlaùoTosi, un 'programma di
cambiamcnro concreto, fatto di ritorme
realizzabili per il Paese".
In vista delle prossime elezioni politiche
nazionali. Ia Fondazione avanza con forza
un piano di organizzazione delle Drinrarie
del CenrroDestra, perché ri(iene, come si
evidenzia, "che sia arrivato il monìento di
darcai clttadini la possibilirà di sceglieredi-
rettamente il loro nuovo leader". Dicono i
sostenitori: 'Per questo alle primarie noi
sosleniamo la candidatura di Flavio Tosi.
sindaco di Verona, che ha dintostrato, in
questi anni da amministratore, di saper
ascoltare i bisogni dei cittadini e di trovare
le soluzioni concrete alle esigenze di tulti".
Tosi è certo che dowa essere effettuaia una
selezione leaderistica. "Gi  Berlusconi lu:
ciò le Primarie nel 2012, poi ùde che vinse
Bersani e si accorse che non ce n'era biso-
gno, oggi, però, con Renzi la parrita è diven-
tata più complicata, dobbiamo dare un,al-
tematim al centrosinistra renziano e I'ltali-
cum con il premio
to e non alla coaliz
sare il nostro schie
unica del centrodestra, in modo che i citta-

nazionali. Ma serve a suo a§,iso Buardare
oltre e strutturare il bipa rtù isnt o tanto ago-
gnato. Ebbene, l'inconrro di ier i è sewito a
Tosi per ascoltarc c conoscerc il territorio
Gli sono anivati numerosi spunti su un te-
ma difficile. Come ha osservaro il presiden-
te camerale Fabio Porreca, il \-ord ha forse
una maggìore sol idità per reagire alla pres-
sione della crinrinalirà organizzata. Verona
è 33esima perqualità dr, la Iita, agli antipo-
di con la Capitanata. "Il tènomeno delle
estorsioni, di cui Foggla lla il triste primato
in ltalia, ra ad artacca(e le imprese piit de-
boli, la scelra delh legalirà noo è solo mora-
le. ma di autodifesa", ha spe(iticaro, ricor-
dando il lavoro delle realtà i nt pegnate sulla
legalita, come Libera. l asqociazione anri-
racket Giovanni Panunzio e la Fondazionc
Antiusura Buon Samarita[o "La nostra è
una comunit , che sta danclo un segnale di
cambiamento, che ha bisogno di essere ri-
conosciuto, stimolato e alimentato". A tal
proposito si è espresso anclre il giowne po-
litico Luigi Miranda, che lìa ricordato la va-
lidita di manifestaziorri come la rccente
fiaccolara. "Ho notato una roglia di aggre-
guione motu proprio, credo che stia cam-
biando qualcosa, vedo una maturazione
notevole, adesso dobbianro nìodificare la
nostra concezione culturale, serue una ri-
voluzione, a cui noi per pritri nelle istitu- -

Tosi ha fatto visita in
Comune e ha sancito
un patto di buona
amnlinrstrazione

Potrebbe awicinarsi
alla nuova foza di
cenn'destra senzil
passare perFi

Ilmezzobusto
televisivo di
TeteFoggiae
referente del Faro

I:):i

Staperseguendo
lasupersonale
battaglia intema per la
leadership del partib

Tosilanciala
suaaltemativaa
Renzietentala
scalntaforzista
"Una lista unica di cen trodestra per una fa-
re una coalizione utrica'l È quesro il proger-
to che ieri in Biblioteca provinciale ha an-
nunciato il sindaco diVerona FlavioTosi, il
qualc, ormai distante da ccrri oltranzismj
della Lega d i Matteo Salvini, partendo dal -
la sua esperienza di buon amministratore,
si candida ufficialmente alla leadership di
un cenlrodestra moderato, se mai questo
sarà "liberato" dalla presenza ingombraDre
e quasi dannosa dell'ex premier Silvio Ber-
lusconi. Tutti i tnaggiorenti forzisti sanno
clìe il partito è nelle mani del Cavaliere: sra
a I ui decidere se suicidare Forza Italia o da-
re rirìnovalo snìalto rlla forza poli(ica az-
zrlrra, che apparedel tutto stritolrra dal pat-
to del Nazareno È per questo cheTosi sta
harrcndo I'ltalia, Sud comprcso, inaugu-
rando i circoli dclla sua Fondazionc, intito-
lata, senza nessuno strascico secessionista
o federalista "Ricostruiamo il Paese". Ogni
nucleo operfltivo è detto Faro, sfruttando lfl
nota rnetafora della luce e della crescita. A
coordinareedirigere il Farodi Foggiac'èla
Dota mezzobuslo relevisiva Luisa Migliac-
cio. che pcr la pri-
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Fondi strutturali, I' o ccasione
chearrivadaRoma
per sannre sclJole e sftade
13 MILIARDI DI EURO PER LA PUGLIA. E LANNUNCIO DAL ESIDENTE DELIANCE
I SINDACI HANNO LE IDEE CHIARE: LA PRIORITA E lL RECUPERO DEGLT tMMOBtLt pUBBLtCt

FRANCESCO BELLIZZI

13 miliardi di euro pcr la
Puglia. E (luesta lil cifril iln-
nuncirta dal presidetìie
dell'Ance di Capitaniìta,
Gerardo Biancofiore Si
natta dcl londo recuperato
dalle cassc dell0 Staro mn,
soprattutto, dai fondi co-
munitari desrinati allc in-
frastrutture Graziano del

NUOYO MATTONE

Ivliglio: non ho notizia
del questionario
distribuito
daAssindustria per
I'indicazione dei
cantieri candidabili

Giannatempo:
potemmousarequesti
soldi perlavori nelle
scuolee perrealizare
a[ogglpopolari

Il sottose§reÉ*i{,
delfio

tra incuic:rto
AssindusÈizrdi

inferpefregte*i

Rio, sottosegrctario alla
Presidenza del Consiglio
dei trlinistri nel Governo
Renzi, ha deciso di inclri-
care Assinduslria di infor-
mare le amministrazioni
conrutrali dell'occasione.
[rn'occasione che deve es-
sere colta al volo.'Abbiamo
irìviato un questionario a
tutti i contuni perché ci se-
gnalassero in rempi brevi
quali sono i cantieri da av-
viare o gia awiati che can-
diderebbero al finanzia-
mento - dice a I'Attttcco
Biancofiore -. Poi. ci occu-
perenìo di inviarli a Roma,
Alcuni ci hanno risposto,
altri li stiamo aspettando

-1
I

.\scoli, Cerignola, Foggia c
lvlanfiedonia sorro alcuni
di quelli che hanno inviato
i moduli compilari.
l-a prirììa emergetìza per i

comuni sembra essere il ri-
facimen ro degli istituri sco-
lastici. Sull'edizionc de
l'Attacco di ieri, l'assessore
all'Urbanistica di Foggiù,
Antonio De Filippis fl mes-

so al printo posro della lista
delle strurture su cui inter-
venirc la scuola media de
Santis chiusa perché in
buona parte inagibile
Per Gianni Trisciuoglio i

soldi che stanno arrivando
dall'Europa dowanno cs-
serc investiii in "infrastrut-
rure e servizi". Lex presi-
denle degli Edili che ha de-

A destra. in
senso orario:
rl sottosegre-
tario del Rio,
il sindaco di

Sa Severo,
Francesco

Miglio; I'as-
§essoE al-
l'Urbanistica
di Foggia,
Antonio De
Filippis:

il sindaco di
Cerignola.

Antonio
Giannatempo

ciso di non rinnovare la
propria iscrizione all'asso-
ciaziorre Indusrriali ne è
ccrto "Lc periferie hanno
bisogno di interventi im-
portauti e tli ingressi delle
cittiì devono essere rifatti.
prinìo fra turti l'ingresso
nord sotgefto ad un degra-
do sia sullaviabilita sia per i
serùzi oflerti alla cittadi-
na nza".
Ma per Trisciuoglio, i soldi
aonunciati da Biancofiore
dovrebbero seruire alche a
concludere una delle pitr
imporranri opere pubbìi-
che dcgli ultimi anni: l'or-
bitale, it cui primo [orro da
30 milioni è stato aggiudi-
cato all'impresa isernina

Ialellato "Credo la coper-
lnra fìnanziaria per i l0rri
sirc!:essi\:i non aniverà in
tcmpi brevi. quindi, recu-
perare altri firanziamenti
sarebbe l'ideale'
Q tìrlsiasi decisione si pren-
derà irì uìeriro all'utilizzo
dei fondi sfiutrurali comu-
n itat i. una cosa è cerra: "sa-
ri necessario candidare
progetti validi".
,l Cerignol.r. Biancofiore
Sloca in casa. tanto che il te-
nìa dei Duovi fondi strurtu-
rali lo ha affrontaro pubbli-
canlente con il sindaco cin-
que giorni fa, durante il
colvegno sui 70 anni divita
dell'associazione indu-
striali.

6iannalcttrpo: nell, er istiiuto
tecnico industlialc di Gerìgnola

abbiamo intenzione di recu1letare
4O alloggi popolari-

Ho seritto a Bà.rbilenÉe e as1retto
rrna risposta
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Nella città natale del presi-
dentc dcgli Edili. i progerri
non mancano nc sono un
csempio il project fiilun-
cirrg per l'ampliamento del
cimitero che verra aggiudi-
cato a giorn i e quello pere la
pubblica illuminazione, il
cui baDdo è scaduro l'll
febbraio.
"La nostra priorità sono le
scuole-commentailprimo
cittadino, Antonio Gianna-
tempo - conre la scuola Di
Virtorio che ha bisogno del
rifacimen(o di tutte le aule.
Mentrc Ie vecchie sedi del
liceoClassicoe del comune

IftranzimsÉ
saEÙEcEgdiin

bareaiprcgcfti
chenenianno

endidili

avrebbero bisogno di inter-
venti di rccupero".
II comune di Giannarempo
ha anche un altro impor-
tante progetro legato a[-
l'ernergenza abitativa.
"Due mesi fa ho scritto al-
l'assessore regionale Arrge-
la Barbanentc per oilenerc
Ia proprierà dell'cx istituto
recnico industriale nel
quale abbiamo un progetto
di riconversione per recu-
perare 40 alloggi da asse-
gnare agli aventi diritto ad
un alloggio popolare. La
sua gestionc la lasceremmo

all'Arca (l'ex Iacp, ndr.)".
All'appello manca il comu-
ne di San Sevcro a meno
che, spiega il suo sindaco,
Francesco Miglio, "it que-
srionario sia stato in vìato ai
miei diriBenli e non ne ab-
bia ancora awto notizia"
Come nel caso di Cerignola
e Foggia, anche SaD Severo
ha come priorita il recupe-
ro di strutture scolastiche.
'Al primo posto c'è la cura e
il recupero del patrimonio
immobiliare del comune, a
partire dalle scuole - conri-
nua Mi8lio -. Abbiamo il
cantiere, aperto dai tempi
del sindaco Giuliani. nel-
I'edihcio chè ospirava la
scuola Pascoli per riadat-
tarlo a sede u niversitario di
scienze giuridiche ed eco-
nomiche Di certo questi
nuoù fi nanziamenti sareb-
bero utili anche perawiare
i lavori Della casa per gli an-
ziani e, più in generale, per
progetti di ritenerazione
urbana".
Francesco Miglio ha ben
chiara la situazione. "Quel-
la che sta per arrivare è la
nuova programmazione di
finanziarnenli comunitari
che con turta probabilira
sara anchc I'ultima. Noi
amministratori locali ab-
biamo il compito di farci
trovare pronti con progetli
validi realizzati non in base
alle risorse stanziate per
settore ma in base alle esi-
genze delle nostre comuni-
ra".

Anto4 io Rosailia è urc dcgli
i m p re ild i to r i foglii a n i m ag-
giormente interessati aIIa
notizie dei ruutui fondi
s t ru t turali des t ine I i.t I l' edi -
lizia pugl iese, Rig?nc ra.io -
nc urbana e cosltttzioni re-
siden.iali sono il tlto core
b usi ness Og61i, iL cost ntrore
lancia urt appcllo nnho
se mp lie: p0 I it icrt e inpres«
collaborirro per rton perdere
anclrc qtLesto treno

13 miliardi in arrivo in re-
8ione. Una bella bocca di
ossigeno pcr I'cdilizia?
CertamentL- r\nche sc si
tratta di fondi Bià collocari
nìa rìon ancora stanziati E
se questo accadrà, dipende
da noi. dalla capacità che
avranno comu ni, provincia
e Confindustria di scdcrsi
intorno ad un tavolo per
collaborare. Bari ha già ini-
zlalo.
Ritiene che le idee su come
lnves(lre questo denaro

"hrnlianno srri
sc{ÉGidi qualità:
agroalfunentare
etruissnorFlrinf

fratrrlti"

nonsono ancorachiare?
Non è assolutamente scon-
tato che quesri soldi arrivi-
no anche in Capitanata.
Soltanto una concertazio-
ne tra i vari attori del setto-
re, compresa la regione, po-
tra produrre protetri validi,
E fondamentale che le varie
parii dialoghino tra di loro
Dal suo puntodiyistadi co-
strullore verso quale
orlentamento dowebbero
udare le prote[ualita da
candidare?
Questo è un territorio che
deve ancora decidere se di-
ventare attrailivo oppure
no. Se la risposta è "sì " allo-
ra quello di cui abbiamo bi-
sogno infrastrlltture al ser-
vizio dei settori in cui siamo
piir forti Mi vengono in
mente turiSmo ed aBroali-
nìentare dove armai sono
molte le ccccllenze. ùla noD
mi chieda di quali opcre ab-
biamo bisogno Non sono
un pro8etti§ta nìa un im-
prenditore edilizio e come
tale sono convinto che
I'edilizia sia senìpre prota-
gonista. Crcdo chc anchc la
manutcnzionc dci patri-tcnzionc dci patri-

immobiliari pubblici
abbia bisoBno di aiuto

YISTA

nonandiamo
danes$xrapartd'
LA PAROLA D'ORDINE, SECONDO ANTOIIO ROSANIA, E "CONCEFTI-AZIOI\JE'..

SENZA UM PROGRAMMMIONE CONDIVISA IRA ENTI LOCALI E MONDO DELLE
IMPBESE, LA CAPITANATA RISCHIA DI FEBDME IL'IRENO DEI FONDI SIFUTruRALI

SABATO 7 FEBBRAIO 2075 ,J'i,, ;.É! g

cantieri. i risultati non
possono essere definiti ec-
cellenti -

Oggi il ruolo del manone
non è più qucllo di ieri. Le
costruzioni clrlrono essere
funzionilli a qualcosa, de-
vono serlire allo s\.iluppo
di altri iDl'esiiÌnenti.
Lei parla di progetti validi.
La storia dell'Iso dei fondi
europei insegna che è pro-
prio questo l'uello debole
di questo territorio. Come
si risolve guesto proble-
tna?
Con la concerrazione Le
inrprese devono incontrar-
sicon le amministrazioni e
con i prosettisri e srabitire
insieme unapianificazione
territoriale che possa meri-
lare dei firanziamenti.
Ha l'impressione chesi stia
andando verso questa di-
lezione?

Ho aruto modo di parlare
con il presidentedell'Ange,
Gerardo BiaDcofìore e mi
hadetto che ci saranno riu-
nionl con in sindaci ed an-
cheinsenoadAssindustria
cl silanno dei momehtl di
dialoBo.
Llelezione del nuovo presi-
dente, Gianni Rotice, è il-

"hrstiamosui
settoridi qualità:
agtodliffrerlrtare
eturisrlrorpdrni

Éafttttit'

f risciuoglio: i fondi cqrornitari
potebberc senrire a En-uian- ta

conclrrsione dellt o*.bitale
che per il monretrto ò s{aaa

appaltala soltanto per il prirno lorÉo

che ll frulto di una guera
intestlna ill seno all'asso-
ciazlone coùfìndustriale.
Una tuerra cheha lasciato
profonde spaccature tra
Sruppi di imprendiaorl.
Pensa che ciò possa creare
problemi al processo di
concertazione di cui lei
parla?
Non parlianro di "guerre".
Credoche nonstiano.'
cose.
Però è un fatto che l'exprr
sidente de8li Edili, ciap
Trisciuoglio, rappres
tantedellatenerilioneo"-
quariltenni di Assindu-
strla, ha deciso dl non rln-
nonre la propria iscrizio-
ne all'associuione.
Su questo non saprei che
dire. Sicurarneu te awà avu-
to le sue ragion i. Ma io vedo

lanlianDidi
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Due Ie opzioni: concordato oppure stato di insolveua
ttcflEtt APolloillo

a MrUuFnEDoillA" Saranno due
commissari giuctiziari nominati dd
giudice delegato del llibunale di TlÈ
viso a mettere ordine nella ingarbu-
gliata situazlone della «Sanga[i vebo»
di Manfuedonia. Sono Stefano Ambra
sini di ltorino e Barbara Vettor di Tle-
viso. Si è così arnriata una complessa e
delicata fase che dornà definire quale
potrà essere il futuro de[o stabltimen-
to rli lvlanftedonia. Le opzioni sono
diverse e vanno dalla peggiore che si
certherà orviamente di scongiurare,
vale a dire il fallimento, alla più au-
spicata cioe la ripresa dell'attività di
uno stabilimento .ralle straordinarie
poteruialità operatira e chedà lavorca
200 dipendenti. tr pallino è ora nelle
mani della proprietà Sangalli dre do
wà enho 120 giorrripresentare ai com-
missari giudiziari la documentazione
attestante Iia situazione economica e
finanziaria dell'azienda

In base a quanto sarà appurato, il
giudice delegato, sulla base della re
lazione dei due comnissari, arrrà due
possibilità: dare seguito al concordato
proposto da Sangalli previo consenso
dei creditori ctre potanno contare a
quel punto solo sul 60 per cento dei
crediti vantati, o nel caso ne sussi-
stessero le condizioni, decnetare lo sta-

to di insolvenza dell'azienda. In questa
malaqurata ipotesi le prospettive dre
si parano sono due: l,a nomina di un
ssrnmis§ario staordinario con pieni
poteri gestionali, owet! il fallimento
dell'azienda.

Va detto c}re questa procedura ri-
guarda 1o stabilimento di Manfredo
nia al quale soao legati anche le so
cietà rManftedonla veto satinato» e
<Manftedonia veho magnetronico», è
escluso l9 gtalilimgnfs di Porto No-
garo in quanto proprietaria di mag-
gloranza con circa il Z8 per cento è la
Regione Illuli Venezia Girrìia che de.
rc ft,onteggiare una situazione non
certo rosea. Il ministero delle infra-
strutture e dello sviluppo economico,
segue attentamentela vertenza. A bre-
w il responsabile della task force per
le imprese in diffrcoltà del «Miso»,
Gianpiebo Castano, convocherà i due
commissari per analizzare il da farsi.
In quella riunione vorrarìno essere
presenti anche i sindacafl i Comuni,
la Regione Puglia per seguire le evo
luzioni della vicenda e dunque par-
tecipare alle decisioni.

Uno situazione inEicata sulla quale
pesa unabuona dose di incertez.za.per
le maestranze si proflla un diffrcile e
lungo periodo di pa.ssione e di lotta.
Uunico sollievo, per così dire, è ta
cassa integazione shaordinaria scat-

tata dal 22 gennaio scorso (a fronte
della presentazione del concordato) e
dre si profarrà per un anno se prima
non sopraggiungeranno situazioni fa-
rrorevoli. Intanto continua il presidio
dello stabilimento: <mulla enta e null,a
esce» è l,a ferrea consegna

«Si sta giocando una partita a scac-
chi», sintetizza Luigi Lauriola sinda-
calista deUa CgiI: La speranza è che si
riesca a chiudere il concordato fanu,
rerolrnente e nel più brwe tempo pos-
sibile. Un aiuto potr,ebbe rrenire
dall'inversione di tendenza della crisi
dre pare si stia affacciando all'oriz-
zonte e che certamente si riverbererà
anche sul mercato del vebo dre fa-
vorira la riattivazione di questo sta-
bilimento». Uorientamento generale è
di ragionata flducia sull'avrrenlre dl
questa vetreria. «Sangalli è ormai il
passato», I'analisi di lauriola secondo
il quale «il futuro sara in un dto
imprenditore magari straniem». Oltre
alle poteruialità teqriche @roduzione
di vebo float, vetro satinato e vetro
magnetronico), questo stabììimento si
tova in una favorevole posizione geo
grafica strategica. E' infatti l'r:nico
meridionale rispetto agll altri tre esi-
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Dopo iltonfo del2013 (-3,8%), nel2014
calo dell'1 ,6%, mentre per il 2015 l'istituto

dicredito stima una riduzione dello 0,3%
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«Anche per il 2015 situazione didifficoltà, ma

segnali incoraggianti lasciano sperare in una

ripartenza nella seconda metà dell'anno»RAPPORTO SULLA REGIONE

emn lunga il principale mercato di sbocco per

I'expoÉpugliese (61,6oÉ la quota sul totale delle espor-

tazioni), seguita da Stati Uniti (5,4%) e Twchia
(4,5o/o).

Sul fronte delle impodazioni pugliesi, invece aila
variazione positiva stimata per il 2014 segue un calo
del 23 nel 2015.

«Secondo i nostri dati - continua DeIIe lbmine - la
ripresa dell'economia pugliese sarà supporhta
dall'expoÉ che confibuirà a stimolar€ una Sraduale
ripartenza degli investimenti, soprattutto nella sÈ
concla melà dell'anno, che è la condizione necessaria
perirmescare unnuor,opercorsodiwiluppoe quindi
di crescita in Puglia e nel Sud. Infute assistiamo ad

una moderata riduzione della conbazione del nu-
mem degli occupati per il Dl4, menhe il livello dei
mrrsumi e quello dei rtdditi delle hmielie già in
Gescita nel 2014, continueranno gradualmente a ri'
salire nel corso dell'anno».

Per quanto riguarda l'ocarpazione, la conhazione
del numem di occupati in Puglia è in deciso e con'
tinuo rallentamento, ma la stima per il 2015 r€sh
negativa Cl%). TuttaYia nel 2015 I'agricoltura spe
rimenteÉ un aumento di occupazione in rcgione
(+1,1olo), mentre ci si attende un indebolimento per

industria e servizi. Rimane negati"o il dato dell'oc-
cupazione per'le costnrzioni, anche se in forte mi-
glioramento rispetto al minimo del 2)13.

Per quello che riguarda Ia condizione economica

delle famiglie in Puglia conzumi e reddito dispo-

nibile nel 2014 tornano in area positira (+1,4% e +

0,7%), confermando il hrend di cttscita anche nel
2015. Ibr la propensione aJ risparmio (ossia Ia quota

di reddito disponibiìe accantonata per il risparmio
dalle famiglie) è atteso un liert incremento.

Sul fionte della dernografia delle impresg con-

tinua iI recupero della dinamica di imprese attive in
Puglia, pur con un dato ancora negativo nel termT- /
trimestre ml| @,8%), per rÙI totale di 329 mila im\ /
prese attive in rcgionc. R /

Yr

h studio Unicredit. si riduce il calo del Pil, su l'export e più occupati in agricoltura

t Dopo un 2014 infeÉore alle attese, gli intlicatori
economici della Puglia per il à)15 dol'rebbero ri'
serv'are qualdre buona notizia. I-o confermano i dati
dell'Osservatorio dei Tbrritori, elaborato dr'lta shut'
tura dlbrritorial and Sectorial Intelligence.» di Uni
Credit, che am\na ll quadro congitmturale della
regione e ladinamica deiprincipali indicatori, anche
in chiave prcspeftica

to sh:dio evidenzia come, sebbene nel terzo hi
rneste del 2014 si mntragEa ulteriormente I'attivilà
economica pucliese in Iinea con l'andamento na-
zionale, si stia tuttavia attenuando gradualmente la
flessione del PIL dellaregione Enbzndo nel dettaglio
- ripoÉa una nota - I'analisi tli UniC\edit conferma
come il PIL pugliese, seppur rimanEa in territorio
negativo anche quest'anno, rnostri w deciso e prG
gressivo recupero rispetto mtrimo di due anni fa.

Dopo il tonfo del 2013, anno in cui il PIL pueliese è
sceso del 3,8% anche a causa del diJlicile scenarlo
internazionale dell'economi4 lo studio stima per

l'anno appena concluso una riduzione del calo
aIl'1,5%, mentre per il 2015 si stima un tasso di
variazionetendenzialeche siattmta {,3% Ièrlltalia
invece è previsto un ritorno del PIL in territorio
positiryo, a + 0,5o^.

«Questi dati testimoniano come l'economia della
Regione resterà anche per il 2015 in una situazione di
difficoltà, ma si inhzvedono i primi segnali inco
raggianti che tasciano sperare in una seppur timida
ripartenza della secontla metà dell'anno - dice Iblice
Delle Femine, Regional Managerper il Sud di Uni
Credit- In questo scenario è quindi fondamentale far
ripaÉire gli investimenti e co8liere i segtali di ri-
presa che inhavediamo. Se cè una cosa che non
manca in questo momento è la I iquidità Proprio allo
scopo di stimolare la domanda di credito, Unicredit
ha messo a disposizione tlel settorepruluttivo del Sud

mntinentale cirta I miliardo di enro, di clri olhe 300

nr ilioni in Puelia interamentedestinati all'economia
reale. trasfercndo ai c.lienti i benefici del minor costo

del denaro. Ed è una scelta che va nella giusta di
rezione, anche alla luce delle recenti decisioni della
Boe che permetteranno di immetterc ulteriore inie-
zioni di denam nel sistema. Anche se analiziamo il
valore aggirmto per settorq si scorgono alcuni se-

gnaliperrmpo' diottimismo, inparticolarc in alcuni
settori che pohebbero stimolare la ripresa dell'ec+
nomia del territorio».

Dall'Osserrratorio dei Tbrritor, di UniC\edit, in-
fatt'iq emerEecome perl'agricoltura unodei settoridi
eccellenza della rcgione, continui il hend positivo

degli anni precedenti, negistrando una crescita dello
0,6 % anche nel 2015. Anche per i sewizi si atbnde un
Ieggem aumento delvaloreaggiuntonel z)l 5 (+0,1%),

ln miglioramento rispetto al {,70l" del ml4. Anche se

resta negativ4 la dinamica del valore agginnto
delt'industria prosegue il recupero dal pesante calo

del m13 ({.0% vs. -lroÉ stimato per il mls). Un
fenorneno alalogp si ptevede per il settore delle co-

tr,!torr§TRr,\
Settore in
crisi, come
per le
c:ostrzioni,
ma secondo
Unicretrrt il
pgggioramonto
à dostinato a
rallontalo nel
2015

sb:uzioni, che rcgistra pem maggiori difftcoltà
(4r/o).

D,opo un 2014 tleciMmente lnsitiro per il com'
mercio estem, anche per il 2015 Io studio di Unicredit
conferma 

'la crescita delle esportazioni pugliesi
(+1,5%). Analizzando nello specifico le esportazioni
per settore, nel periodo lugiio 2013/giugno 2014 c'lE
scono notevolmente le rrendite esterc del settore m+
talurgim (+23%) e deimezidibaspoÉo (+13,8%). In
aumento anche I'export del compafio del tessileab-
bigliamento (+5,8%), dei prodotti alimentari (+1,7%),

degli aÉicoli farmaceutici (+1,4%) e, in misura più
contenuta del settore primario (+0,7'É).

Relativamente ai paesi di destinazione, nel periodo

in esame sono cresciuti significativamente i llussi tli
expoÉ pugliese dtetti in Iraq (+136,5%), Albania
(+56J-0l") ftùrhia (+32o/.) e Giappone (+30,3%). PG

sitivc anche Ie espoÉazioniverso la Romania (+5,7%)

e l'Europa occidentale (+4,2%). Quest'ultima resla rli




